

Le président français a terminé sa visite officielle à Cuba et se rend en Haïti



La Havane, 12 mai (RHC).- Le président français, François Hollande, a terminé sa visite historique d'un peu plus de 24 heures à Cuba où il s'est entretenu lundi, séparément, avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et avec le président Raúl Castro.

François Hollande s'est rendu en Haïti, dernière étape de son périple dans les Caraïbes.

Fidel Castro l'a remercié d'être le premier chef d'État de la France à visiter Cuba et il a mis l'accent sur les liens historiques qui unissent nos deux pays. Il a rappelé que parmi les premiers livres qu'il a lus au début de son baccalauréat il y avait un long livre sur la Révolution Française. Ils ont également passé en revue la situation internationale.

Pour sa part, le président cubain, Raúl Castro a reçu François Hollande au Palais de la Révolution et, au cours de cette rencontre cordiale, ils ont échangé des vues sur l'état très positif des relations bilatérales et sur les grandes potentialités qui existent pour leur développement permanent dans différents domaines.

Les deux dirigeants ont également analysé d'autres thèmes d'intérêt de l'agenda international.

Dans le cadre de son programme chargé de travail le chef d'État français a rendu hommage à notre Héros National José Martí, en déposant une gerbe de fleurs devant le monument érigé à sa mémoire sur la Place de la Révolution, à La Havane.

Au cours d'une conférence magistrale à l'Université de La Havane, il s'est prononcé en faveur du processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis et pour la levée du blocus étasunien contre notre pays.

Il a également assisté à la signature de plusieurs accords de collaboration entre des universités françaises et des centres de recherche de notre pays ; il a inauguré à La Havane un nouveau siège de l'Alliance Française au cours d'une cérémonie à laquelle a également assisté le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel.

La visite du président français avait pour but, entre autres, d'encourager la coopération économique et le commerce avec Cuba.

François Hollande a également clôturé un Forum de chefs d'entreprise de nos deux pays.

Pour cette visite historique, le chef de l'État français s'est fait accompagner d'une délégation nombreuse de membres du gouvernement et d'institutions de son pays liées aux relations avec Cuba.

Sa visite à La Havane a fait partie d'un périple dans les Caraïbes qui l'a conduit à Saint-Barthélemy, à Saint-Martin, en Martinique et en Guadeloupe et qui prend fin aujourd'hui en Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55687-le-president-francais-a-termine-sa-visite-officielle-a-cuba-et-se-rend-en-haiti>



Radio Habana Cuba